



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 55- 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA PROVISIÓN DE SERVICIOS AGRARIOS DE LA DRAC, REALIZO LA PASANTÍA CON PROFESIONALES Y PRODUCTORES DE LAS PROVINCIAS DE JAÉN Y SAN IGNACIO DEL 25 AL 29 DE MAYO

Con el objetivo, que profesionales y productores tengan conocimiento en el manejo de cooperativas en nuestra región, el Proyecto Mejoramiento de la Provisión de Servicios Agrarios de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, realizo del 25 al 29 de mayo la pasantía en las provincias de Jaén y San Ignacio.

Joel Cusquisiban Minchan, coordinador del proyecto manifiesta "el trabajo cooperativo va a tener mejores resultados porque el modelo cooperativo no es un modelo que se ha inventado en esta gestión del gobierno regional, el modelo cooperativo viene de muchos años atrás a nivel del mundo hay que tener en cuenta que el tema cooperativo es muy fuerte".

Con la visita a dichas cooperativas se fortalece el conocimiento de nuestros productores y entender que, mercado existe para la cadena del café, cacao, por ejemplo para la panela orgánica mercado existe, pero requiere que sea un producto de calidad, indicando Cusquisiban Minchan "que las cooperativas deben producir productos orgánicos ya que se tiene 12 cooperativas promovidas por el proyecto mejoramiento de la provisión de servicios agrarios".

A su vez expresó estamos dándole fortalecimiento organizacional, estamos formulado también con Agroideas Cajamarca planes de negocios, capacitando a los profesionales de las agencias agrarias para que formulen para estas cooperativas que se viene promoviendo en el marco de este proyecto.

Se va a priorizar las pasantías a las provincias de Celendín, Chota, Bambamarca, Cutervo, San Miguel con las que se va empezar con más fuerza en donde se contará con la presencia de NOR ANDINO, así mismo de cooperativas de Jaén y San Ignacio entendiendo que el petróleo es el producto más comercializado en el mundo y el segundo es el café ya que es el firme compromiso del Gobierno regional en seguir apostando por este nuevo modelo de desarrollo para la región Cajamarca.

Se agradece su difusión Cajamarca, jueves 03 de junio del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP